



le 28/03/2011 02:01

Villé / Second tour des cantonales

## Frédérique Mozziconacci, tout sourire

Frédérique Mozziconacci (SE) a déjoué les plans du conseiller général sortant, René Haag, qui voyait Bernard Schmitt prendre sa place : elle a été élue avec 55,24 % des voix hier soir dans le canton de Villé. Ambiance et réactions lors de la publication des résultats.



imprimer envoyer commenter partager :

Frédérique Mozziconacci semblait plus que déterminée hier soir à la fermeture des bureaux de vote : « Si je suis ici, c'est que je veux gagner ! » Mais une chose la chiffonnait particulièrement, c'est le tract signé par dix maires du canton la désavouant, entre les deux tours. « Certains n'auraient pas compris mon refus d'une confrontation avec Bernard Schmitt. Je pense qu'il y a eu des pressions sur les maires pour qu'ils signent ce tract », analyse-t-elle. Cela ne l'a pas empêché de remporter victorieusement le siège de conseiller général.

André Schmitter, cet habitant de Villé présent lors du dépouillement, avait voté pour elle. Il n'a pas été déçu. « Une femme au conseil général, c'est mieux que ces machos avec leur air suffisant, affirme-t-il. M. Schmitt, pour moi, est un macho. Les candidats n'avaient pas à être soutenus. Dans une démocratie, il faut qu'on soit libre de choisir ».

Le maire de Neuve-Église, Roland Rengert, n'a pas hésité à donner de la voix hier en faveur de la candidate sans étiquette : « On avait fait — 4 lors du 1<sup>er</sup> tour, on a fait cette fois + 7 [ndlr : en parlant des voix en faveur de Frédérique Mozziconacci dans sa commune] ». Il était pourtant signataire du tract. « René Haag a commis une bêtise en ayant voulu désigner son successeur. D'ailleurs, on n'a pas à adouber. On est plus au Moyen-Âge », indique-t-il.

Au fur et à mesure des résultats, des « yes » dans l'assemblée ont retenti dans la salle, suivis d'une salve d'applaudissements.

La dernière commune à avoir communiqué ses résultats est Dieffenbach-au-Val. Roland Mangin, le suppléant de Frédérique Mozziconacci a tenu à préciser : « Ça, il faut le dire dans la presse, qu'on a attendu une heure pour avoir les résultats de Dieffenbach. C'est pas très fair-play de sa part ».

### « C'est une vieille rengaine qui me sort par tous les orifices »

À l'annonce de la victoire de Frédérique Mozziconacci, le maire de Villé, André Frantz, n'a pas contenu sa joie. « Tant pis pour les perdants », a-t-il résumé, tout en décompressant. « Vous avez vu le dernier tract qu'on a fait pour Frédérique, c'était du bleu et du jaune. Et il y avait écrit "pour un nouveau

ARTICLES LES PLUS...

LUS COMMENTÉS

Un Sherlock explosif ! (revoir toutes les  
Vingt et un duels au second tour  
Hilali, le chaud et le froid  
L'ombre du néant  
Encore du remue-ménage



DERNIERS COMMENTAIRES

dsk

il est quand même paradoxal et incompréhensible pour moi que DSK est le socialiste le plus populaire quand on sait qu'il est...

toni | 28/03/2011 | 09:54

cantonales

Tout le monde "oublie" de préciser que l'UMP a en charge les affaires de ce pays et a du prendre des mesures impopulaires...

toni | 28/03/2011 | 09:46

Vive le covoiturage !

En ces temps d'individualisme exacerbé Le covoiturage est la solution à adopter ! Convivial, solidaire ...écologique Et...

jean.yvon@wanadoo.fr | 28/03/2011 | 09:15

Bof

Avec aussi peu de votants, il n'y a pas de quoi se glorifier !!! Il faut dire que le choix restant n'encourageait pas...

misterjojo | 28/03/2011 | 09:03

Vote de la déception

Ce fut le vote de l'abstention Ce fut le vote de la déception Aucun parti ne peut crier victoire Mais mine basse hélas à...

jean.yvon@wanadoo.fr | 28/03/2011 | 08:07

Envie d'une maison tendance

Ligne OKEA : des maisons tendances à prix maîtrisés, optimisées pour de haute performance énergétique.

Découvrez nos Maisons Okea  
Découvrez nos offres du Bas-Rhin

Découvrez les nouveaux Duplex-Jardin

Mieux qu'un appartement un duplex comme une maison ! Découvrez aussi nos duplex basse consommation.

Achat Maison Neuve  
Achat Maison Alsace

printemps", s'amuse-t-il encore.

La candidate, quant à elle, avait prévu un discours en cas de victoire. « M. Schmitt m'a carrément traité d'incompétente, c'est méprisant », a-t-elle fait remarquer tout en insistant sur le fait qu'elle a réalisé une campagne propre. Elle ajoute n'avoir pas positionné sa campagne sur le fait qu'elle soit une femme, « bien que ce soit un plus ». Un plus fêté par un mini feu d'artifice...

Jean-Marc Riebel, le président de la communauté de communes, a félicité la nouvelle conseillère générale mais a confié sa déception pour Bernard Schmitt, « qui est un ami. Mais ce dernier a manqué de maturité politique. Quant à Frédérique Mozziconacci, il faut qu'elle prenne de la hauteur par rapport à la campagne ».

Bernard Schmitt, depuis sa commune de Dieffenbach-au-Val, n'a pu que reconnaître sa déception. À la question de savoir si on lui reprochait le fait qu'il soit soutenu par l'UMP Majorité Alsacienne, la réponse a fusé : « C'est une vieille rengaine qui me sort par tous les orifices »...

AURORE BAC

PUBLICITÉ



Devenez PROPRIETAIRE

Avec dopimmo, logements sur toute la France à prix d'exception  
» Plus d'informations



Placement Rémunérateur

Très bonne Performance : 5,14% net en 2010. Capital Garanti - Assurance-Vie - Argent Disponible  
» Plus d'informations



Comparez les mutuelles !

Economisez sur vos dépenses de santé en trouvant la bonne mutuelle  
» Plus d'informations

LES INTERNAUTES ONT ÉGALEMENT LU...

COLMAR SE REPREND

SÉLESTAT II PREND DE LA MARGE

A LIRE AUSSI

28/03/2011 02:01

Aujourd'hui

AUJOURD'HUI PERMANENCES - SERVICES

28/03/2011 02:01

Marckolsheim / Défilé de mode de l'association des commerçants

MANNEQUINS D'UN SOIR

28/03/2011 02:01

Vos sorties du jour

VOS SORTIES DU JOUR

28/03/2011 02:01

Sélestat / Aux Tanzmatten

PREMIER SALON DU PRINTEMPS

28/03/2011 02:01

Sainte-Marie-aux-Mines / Élections cantonales

CHATON HAUT LA MAIN

28/03/2011 02:01

Canton de Sélestat / Elections cantonales (2 e tour)

MARCEL BAUER (UMP) RÉÉLU

28/03/2011 02:01

L'agenda - Semaine / L'agenda

SEMAINE

28/03/2011 02:01

MARCEL BAUER : « UNE NÉCESSITÉ QUE LE MAIRE DE SÉLESTAT SOIT AUSSI CONSEILLER GÉNÉRAL »

28/03/2011 02:01

L'AGENDA

VOS COMMENTAIRES

Poster un commentaire

\* : information obligatoire

Titre

Commentaire \*

Form fields for posting a comment, including a title box and a larger text area for the comment.

Haut de page

Advertisement for 'Voltaire verte' solar panels, offering a supplementary revenue and 'Clés en main' service.

Advertisement for 'VOYAGES DERNOUVEL', a travel agency offering services locally.

ABONNEMENTS

- Toutes les offres web et PDF
Toutes les offres papier

LES VIDÉOS

Les cantons de Bâle ville et Bâle Campagne pour la fermeture de Fessenheim



La fermeture centrale fessenheim demandée par deux cantons Bâlois

Réunion de la Commission locale d'information de Fessenheim (CLIS)

Pas de moratoire pour la centrale

A Illkirch, le Sertit travaille sur des cartes pour les secouristes

Japon: Les dégâts cartographiés à Strasbourg

voir toutes les vidéos